

## **ABSTRAK**

### **Studi Agrowisata Pemancingan Ikan di Kota Solok**

**Oleh : Surya Aini**

Penelitian ini bertujuan memperoleh data dan mendeskripsikan tentang agrowisata pemancingan ikan di Kota Solok yang meliputi : (1). Penyebaran objek (2). Teknik pengelolaan agrowisata pemancingan ikan, (3). Kontribusi objek, (4). Daya tarik dan pendukung objek. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Sumber data adalah pengelola kolam pemancingan, para pemancing dan masyarakat yang memanfaatkan kolam-kolam pemancingan. Teknik pengumpulan data adalah melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Data yang di gunakan adalah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian yang di lakukan dapat menggambarkan sebagai berikut : Jumlah kolam pemancingan ikan yang ada di Kota Solok sebanyak 6 lokasi yaitu : Kolam pemancingan di Taman Pulau Belibis, kolam pemancingan belibis, kolam pemancingan Simpang Rumbio, kolam pemancingan IV Suku, kolam pemancingan Tanah garam, kolam pemancingan di KTK ( kampai tabu karambia), Teknik pengelolaan agrowisata pemancingan masih sederhana walaupun sudah ada kolam pemancingan ikan yang di miliki pemerintah tapi pemerintah hanya menyediakan tempat dan tidak terlibat langsung mengenai pengelolaannya. Kolam pemancingan yang ada di Kota Solok menggunakan sistim sewa harian dengan hitungan perkilo ikan yang di masukkan ke kolam dan sistim sewa borong kolam dengan hitungan per waktu. Objek agrowisata memberikan kontribusi yang besar, khususnya terhadap pendapatan masyarakat khususnya pengelola. Tetapi kemampuan dari manajemen pengelola masih lemah sehingga belum bisa berkembang kearah yang lebih maju. Selain itu dapat memperluas kesempatan kerja bagi masyarakat Faktor Daya tarik dan pendukung Pemancing yang memancing di kolam pemancingan ikan adalah untuk melepaskan hobi dan tentunya mempunyai cukup biaya. Dalam memilih lokasi pemancingan biasa nya mereka memilih tempat kolam yang ukurannya luas, ikan yang di masukkan besar-besar karena suasana itu menjadikan kepuasan tersendiri bagi pemancing. Fasilitas yang lengkap juga diperhitungkan oleh pemancing seperti tempat parkir dan faktor pelayanan dari pengelola terutama masalah keramah tamahan dan kejujuran pengelola dalam mengisikan ikan ke dalam kolam serta pergaulan pengelola dengan pemancing.